

Recordando el Magis



Traemos algunas memorias de los que fue el MAGIS 2016, una experiencia de preparación para la Jornada Mundial de la Juventud (JMJ), de la que participaron jóvenes ignacianos de todo el mundo.

MAGIS 2016: Kick Off – Apertura MAGIS'16

Cerca de 2200 peregrinos ignacianos de todo el mundo se congregaron en el Campus de la Universidad de Lotz –Polonia- para dar inicio a la Experiencia MAGIS'16, un programa de servicio y encuentro ignaciano previo a la Jornada Mundial de la Juventud.

La ceremonia inaugural, con la actuación de una banda local, la animación y las danzas fueron entibiando el encuentro que tuvo un primer día fresco y algo nublado. Declarada oficialmente la apertura de la Experiencia MAGIS'16, se invitó a orar por la paz como primer gesto de comunidad y encuentro, a través de un gesto común del que participaron las banderas de todas las delegaciones presentes.

Esta primera celebración, fue la demostración de que existe un espíritu común que nos guía y nos une, más allá de nuestras procedencias. Que compartimos un espíritu que nos hace salir de nosotros mismos, dejar atrás las comodidades cuando una llamada grande nos inspira y que

podemos entendernos a pesar de los idiomas.

A pesar de no poder participar por un problema de salud de último momento, el P. General Adolfo Nicolás sj, se hizo presente a través de un video y un estrecho colaborador en las labores cotidianas de gobierno, el P. Tomasz Kot sj, fue quien trajo a la asistencia el mensaje y el sentir del P. General.



Experiencias MAGIS

Después de tres días de bienvenida en el Campus Universitario de Lotz –localidad cercana a Cracovia-, se inicia la segunda etapa del Encuentro MAGIS'16. Los peregrinos comienzan la experiencia de inmersión denominada Experiments a lo largo y ancho de Polonia, República Checa, Eslovaquia y Lituania. Esta etapa estará marcada por el diálogo intercultural, el servicio y la oración de cada día.

Experiments –literalmente ‘experimentos’, aunque en español lo denominaríamos ‘experiencias’- están inspiradas en los pilares del estilo de vida de compromiso Ignaciano: espiritualidad, comunidad y servicio. Los 97 grupos, conformados por los más de 2000 jóvenes y 200 acompañantes, fueron enviados desde Lotz al lugar donde convivieron y ofrecieron sus servicios hasta el sábado 23 de Julio. Ese día los grupos peregrinaron hacia el Santuario de la Virgen Negra de Czestochowa, patrona de Polonia, para reencontrarse y compartir lo vivido durante esta semana.

Estas ‘experiencias’ fueron pensadas para poner en práctica el lema del programa MAGIS’16: “Dar sin contar el costo”, frase inspirada en la oración de Ofrecimiento, tomada de los Ejercicios Espirituales. Previamente, cada participante pudo elegir entre varias categorías en las que estaban agrupadas las experiencias (peregrinación, servicio social, arte, ecología, espiritualidad, entre otras...)

De esta forma, las actividades se enfocan en proveer una experiencia de vida compartida, fundada en el servicio inspirado por Dios, para trabajar por otros y ayudar a cada participante a conocerse a sí mismo.

Los grupos se conforman por parejas de distintas nacionalidades y se acompañan con, al menos, un referente local y un jesuita que asisten todo el trayecto. Más allá de cada actividad particular, el día de cada peregrino se ha estructurado de manera similar, con tiempo para la oración personal, el servicio común, la misa y el compartir en grupos pequeños el examen diario.

Sin duda, se trata del momento más intenso de toda la Experiencia MAGIS’16 y de donde se saca el mayor provecho y las enseñanzas más significativas de uno mismo y de la vida compartida con jóvenes ignacianos que, entre tanta diversidad, compartimos una matriz común en el ‘amar y servir’, dispuestos a *‘Dar, sin contar el costo’*.